

Un matrimonio español en vías de beatificación

Entrevistado en Monterrey, N.L., Rafael Alvira, hijo de Tomás Alvira y Francisca Domínguez, habló del proceso de beatificación de sus papás.

22/08/2008

La intensidad de la relación que un matrimonio tenga con Dios puede llevar a marido y mujer a ser declarados santos por El Vaticano.

Éste es el caso de los españoles Tomás Alvira y Francisca Domínguez, cuya unión podría ser beatificada y después canonizada por la Iglesia católica.

Rafael Alvira, uno de los ocho hijos del matrimonio, estuvo en la Ciudad para impartir la conferencia "El hombre y Dios en la sociedad del siglo 21", en el Seminario de Monterrey y en el Centro Panamericano de Humanidades, A.C.

"Juan Pablo II fue el primer Papa que pidió y organizó que se canonizaran matrimonios juntos", comentó el doctor en Filosofía.

"Él tenía el deseo de que como hay algunos casos en la historia de que marido y mujer se han canonizado por separado, también que se tomara en cuenta laantidad de la vida matrimonial y canonizarlos juntos".

En entrevista, luego de una de sus charlas, Alvira contó que la Diócesis de Madrid publicó el miércoles en un boletín el inicio del proceso de beatificación y canonización de sus padres.

"Consideran las personas que han llevado estudios sobre la vida de mis padres que podrían ser considerados santos, siempre que cumplan previamente los pasos que la Iglesia tiene marcados y de una aprobación por parte de una comisión teológica de sus virtudes y milagros".

De acuerdo con el también directivo de la Universidad de Navarra, existe el registro de miles de personas que han pedido favores a este matrimonio.

"Se hicieron unos libros y estampas que son importantes para que la gente pueda pedirles favores o milagros, sin los cuales la Iglesia no canoniza".

Tomás Alvira fue un investigador que murió en 1992, Francisca era maestra y falleció en 1994. Ambos fueron supernumerarios del Opus Dei.

A finales del 2001, durante el Pontificado de Juan Pablo II, se realizó la primera beatificación de un matrimonio, el de los italianos Maria Corsini y Luigi Beltrame Quattrocchi.

Actualmente, los franceses Marie-Zélie Guérin Martin y Louis Martin, padres de Santa Teresita del Niño Jesús, están en proceso de beatificación.

Para orar por el proceso hacia los altares de Tomás y Paquita, como la llamaban, existe una oración impresa con su fotografía.

Artículo publicado en *El Norte*, Monterrey, N.L., 13/VII/08

Daniel Santiago // El Norte,
México.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/un-
matrimonio-espanol-en-vias-de-
beatificacion/](https://opusdei.org/es-co/article/un-matrimonio-espanol-en-vias-de-beatificacion/) (19/01/2026)